ACTA DE LA 1ª SESIÓN EXTRAORDINARIA DE LA COMISIÓN DE ASUNTOS METROPOLITANOS Y MOVILIDAD DEL CONCEJO DE LA ALCALDÍA DE BENITO JUÁREZ.

SIENDO LAS OCHO HORAS DEL DÍA CATORCE DE MAYO DEL AÑO DOS MIL DIECINUEVE, EN LA SALA DE CONCEJO UBICADA EN EL MEZANINE DEL EDIFICIO PRINCIPAL DE LA ALCALDÍA DE BENITO JUÁREZ, UBICADA EN AVENIDA MUNICIPIO LIBRE ESQUINA CON AVENIDA DIVISIÓN DEL NORTE, COLONIA SANTA CRUZ ATOYAC, SE REUNIERON PARA CELEBRAR UNA SESIÓN EXTRAORDINARIA, LOS CIUDADANOS CONCEJALES: CORINA CARMONA DÍAZ DE LEÓN, FRANCISCO HERNÁNDEZ CASTELLANOS, MARCO ANTONIO ROMERO SARABIA, PRESIDENTE DE LA COMISIÓN BAJO LA SIGUIENTE:

ORDEN DEL DÍA -----LISTA DE ASISTENCIA Y, EN SU CASO, DECLARACIÓN DE QUÓRUM LEGAL-----LECTURA, DISCUSIÓN Y, EN SU CASO, APROBACIÓN DEL ACUERDO DE LA 11. COMISIÓN POR EL QUE SE EMITEN LAS CONCLUSIONES DE LA MESA DE TRABAJO CIUDADANA: MONOPATINES Y BICICLETAS SIN ANCLAJE. ------ACTO SEGUIDO, SE PROCEDIÓ A DESAHOGAR LOS ANTERIORES PUNTOS EN EL ORDEN QUE SE ESTABLECE A CONTINUACIÓN: -------PRIMERO. COMO PRIMER PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA SE PROCEDIÓ A PASAR LISTA DE ASISTENCIA A LOS CONCEJALES A FIN DE VERIFICAR EL QUORUM LEGAL EN ESTRICTO ORDEN ALFABÉTICO, MANIFESTANDO LOS MISMOS Y DE VIVA VOZ ESTAR PRESENTES: -----CONCEJAL CORINA RAQUEL CARMONA DÍAZ DÉ LEÓN -----CONCEJAL FRANCISCO HERNÁNDEZ CASTELLANOS -----CONCEJAL MARCO ANTONIO ROMERO SARABIA -----POR LO ANTERIOR Y HABIENDO EXISTIDO EL QUÓRUM LEGAL PARA DESARROLLAR LOS TRABAJOS CORRESPONDIENTES A LA SESIÓN DE LA COMISIÓN DE ASUNTOS METROPOLITANOS Y MOVILIDAD DEL CONCEJO DE LA ALCALDÍA DE BENITO JUÁREZ, EL PRESIDENTE PROCEDIÓ AL DESAHOGO DEL SEGUNDO PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA-----

---SEGUNDO. EL SEGUNDO PUNTO, LECTURA, DISCUSIÓN Y, EN SU CASO, APROBACIÓN DEL ACUERDO DE LA COMISIÓN POR EL QUE SE EMITEN LAS CONCLUSIONES DE LA MESA DE TRABAJO CIUDADANA: MONOPATINES Y BICICLETAS SIN ANCLAJE; EL PRESIDENTE PREGUNTÓ A LA COMISIÓN SI SE APROBABA EL ACUERDO DE LA COMISIÓN QUE HABÍA SIDO PREVIAMENTE ENVIADO. LA CONCEJAL CORINA CARMONA TOMÓ LA PALABRA Y PROPUSO QUE EL TÍTULO DEL DOCUMENTO FUERA CAMBIADO A "NOTA" O "ACTA", PUES CONSIDERABA QUE LA COMISIÓN NO TENÍA LA FACULTAD PARA LO EDIR ACUERDOS. COMENTÓ QUE DEBÍA QUEDAR EN CLARO QUE NO HABÍA UN DOCUMENTO VINCULATORIO CON PREPARACIÓN PREVIA EN EL GRUPO; PROPUSO TAMBIÉN CAMBIAR LA DENOMINACIÓN DEL EVENTO QUE SE LLEVÓ A CABO EL 22 DE FEBRERO DEL PRESENTE AÑO DE "MESA DE TRABAJO CIUDADANA" A "FORO" Y PIDIÓ QUE SE ESPECIFICARA EN EL DOCUMENTO A CUÁLES INSTANCIAS SERÍA ENVIADO TAL DOCUMENTO.

EL CONCEJAL FRANCISCO HERNÁNDEZ CASTELLANOS PROPUSO CAMBIAR EL NOMBRE DEL DOCUMENTO A "RELATORÍA DE LA REUNIÓN DE VECINOS CON AUTORIDADES DE LA







ALCALDÍA Y DE LA SECRETARIA DE MOVILIDAD". LOS TRES CONCEJALES INTEGRANTES APROBARON EL CAMBIO DE NOMBRE AL PROPUESTO POR EL CONCEJAL FRANCISCO HERNÁNDEZ CASTELLANOS. -----EL CONCEJAL MARCO SARABIA PROPUSO ENVIARLO AL DÍA SIGUIENTE DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA A LA SECRETARÍA DE MOVILIDAD DE LA CIUDAD DE MÉXICO Y LA COMISIÓN DE MOVILIDAD SUSTENTABLE DE LA CIUDAD DE MÉXICO. -----EL PRESIDENTE DE LA COMISIÓN DE ASUNTOS METROPOLITANOS Y MOVILIDAD DEL CONCEJO DE LA ALCALDÍA, MARCO SARABIA, COMENTÓ A LOS CONCEJALES QUE SUS OBSERVACIONES SERÍAN TOMADAS EN CUENTA Y PREGUNTÓ A LA COMISIÓN SI SE APRUEBA EL DOCUMENTO DISCUTIDO CON LAS RESPECTIVAS MODIFICACIONES Y AHORA DENOMINADO COMO "RELATORÍA DE LA REUNIÓN DE VECINOS CON AUTORIDADES DE LA ALCALDÍA Y DE LA SECRETARIA DE MOVILIDAD"; EN VOTACIÓN ECONÓMICA POR UNANIMIDAD, LOS CONCEJALES APROBARON LA RELATORÍA. EL PRESIDENTE COMENTA QUE, NO HABIENDO OTRO ASUNTO QUÉ TRATAR, SE DABA POR TERMINADA LA SESIÓN EXTRAORDINARIA, FIRMANDO DE CONFORMIDAD LOS QUE EN ELLA INTERVINIERON Y AGREGÁNDOSE UN EJEMPLAR CON SUS FIRMAS AUTÓGRAFAS EN EL LIBRO DE ACTAS CORRESPONDIENTE PARA TAL EFECTO CON EL FOLIO AMM-I. -----

LAS Y LOS CONCEJALES	FIRMA
MARCO ANTONIO ROMERO SARABIA	- And
CORINA CARMONA DÍAZ DE LEÓN	
FRANCISCO HERNÁNDEZ CASTELLANOS	8